

令和4年5月16日 令和4年度学校だよりNO.7① 加古川市立平荘小学校

## 5月の朝会より

5月9日(月)に、児童朝会がありました。子どもたちには、平荘っ子が今すごく頑張っていること (地域の方からもほめていただいていること)を伝え、その後に、運動会の練習で頑張ってほしいことや 気をつけてほしいことを話しました。

≪5月の朝会:校長の話より≫

新学期が始まって1か月が経ちました。平荘っ子のみなさんが、とても頑張っていることを紹介します。 一つ目は、あいさつを頑張っていることです。自分から進んで気持ちのよいあいさつができている人がた くさんいます。素晴らしいことです。地域の方からも、「毎日、自分から気持ちのよいあいさつをしてくれ ます。とてもうれしいです。」と、うれしい言葉が届きます。

二つ目は、人に優しく接しているところです。登校の様子を見ていると、下級生の水筒を持ってあげたり、 カバンを持ってあげたりしながら一緒に登校してきている上級生の姿が見られました。心がとても温かく なりました。

他にもたくさん頑張っていることがあります。続けてほしいと思います。

さて、ゴールデンウィークも終わり、いよいよ本格的に運動会の練習が始まります。

去年度は、新型コロナウイルスの影響で運動会はラジオ体操と徒競走と表現演技のみでした。お家の方も みなさんの頑張っている姿を直接観ることができませんでした。

今年度は、今のところ感染対策をしながら、お家の人にも観ていただきながら運動会を行う予定です。頑張ってくださいね。

「行事は人を育てる」という言葉があります。運動会も、行事です。運動会が、みなさんを育てます。言い方を換えれば、運動会によって、みなさんがさらに成長する(成長できる)ということです。

手を抜かず、精一杯頑張ることで、心も体も技もぐーんと成長します。なかなか上手くいかないこともありますが、諦めずに最後まで力いっぱい頑張ることが大事です。そして、友だちと心を一つにして精一杯の 演技をしてください。楽しみにしています。

それから、最近、とても暑くなってきました。コロナの感染対策はもちろんのことですが、熱中症にもかからないように気をつけましょう。大切な命です。自分の命は自分で守れるようにしてください。



- ●校舎内での移動について、『廊下は歩きましょう。』自分も友だちも、けがをしないように安全に過ごしましょう。
- ●暑くなってきました。大き目の水筒を準備し、熱中症対策に努めましょう。困った時は、先生に相談してください。



## 運動会の練習がどんどん進んでいます ≪5・6年牛の表現≫

5月9日(月)の1・2校時は、高学年(5・6年生)が初めて運動会の合同練習を行いました。連休中には、chromebookのクラスルームを使って、個人的に練習ができるように、担任から指示が出ていたと思いますが、9日からは、2学年での合同練習が開始されました。

初日、練習をするにあたっての約束や心構えを最初に共通理解していました。



テーマは、『It's show time』です。大谷翔平選手の紹介の時にも、「show time」という言葉が使われますが、「show time」は、「観てもらう」「見せる」「魅了する」という意味があります。大谷選手は二刀流と言われますが、みなさんは、ダンス、なわとび、フラッグと三刀流で頑張ってほしいです。

観ている人に、「さすが5・6年生。かっこいい」と言ってもらえるように頑張りましょう。そのためには、まず、個人個人の練習が大切です。運動会まで3週間しかないので、しっかり練習してください。

5月の生活目標は、『時間を守って、きびきび行動する』です。高学年として、時間を守って練習に参加しましょう。

6年生は、最後の運動 会になります。5年生 は、いよいよ高学年とし ての演技になります。

高学年は、学校のトップです。『時間を守っててきぱきと行動すること』 『全力を出すこと』をみんなで意識して、頑張りましょう。

動画や先生の動きを見ながら、ステップの練習をしています。

## 1・2年生の表現

1・2年生は、「クレヨンしんちゃん」の曲に合わせて、ダンスをします。先生の説明をしっかり聞き、 先生の動きを見本にして、一生懸命に練習に励んでいます。



1年生にとっては、初めての小学校の運動会です。2年生と一緒に練習を頑張っています。2年生は、1年生の手本になれるよう精一杯練習を頑張っています。



